

## Deux stagiaires allemands au lycée de L'Amandier



Les stagiaires allemands entourés des professeurs de L'Amandier, du coordonnateur de Walter Gropius Schule et de membres du comité de jumelage d'Angoulême. Photo CL

**A**ccueillis dans le cadre du programme européen Erasmus + par le lycée technologique et professionnel Saint-Joseph l'Amandier, deux étudiants de l'établissement scolaire Walter Gropius Schule d'Hildesheim en Allemagne sont actuellement en terre charentaise. «Cet échange est réalisé en partenariat avec le comité de jumelage d'Angoulême», précise Emmanuelle Boisseau-Dansault, enseignante et coordinatrice Erasmus + à L'Amandier. Et d'ajouter: «Avec le passage de relais des coordinateurs à L'Amandier et le peu d'étudiants ayant choisi la langue allemande, ces dernières années, les échanges avec Hildesheim

avaient été mis légèrement en sommeil. Actuellement, la demande en cours d'allemand s'est étoffée et nous prévoyons d'envoyer des lycéens à Hildesheim l'an prochain.» «C'est un partenariat qui doit perdurer», estime Daniel Grégoire, chef de travaux à L'Amandier. C'est à l'initiative de Raphaël Meyer, coordinateur Erasmus + de Walter Gropius Schule, que les deux jeunes allemands, en formation bac pro, sont en stage jusqu'à la mi-février. Gian-Luca Lipinski en cuisine et Cynthia-Janie Schmidt au service, officient au restaurant gastronomique La Ribaudière, à Bourg-Charente, auprès du chef étoilé Thierry Verrat.